

Freier Eintritt bei Hochzeitswelt

Die möglicherweise schönste Hochzeitsausstellung der Steiermark lädt Sie am 10. und 11. Oktober zu dieser einzigartigen Messe ein!

Im stilvollen Ambiente des Congresses Leoben präsentieren alle führenden Brautmodenanbieter der Steiermark und aus dem angrenzenden Oberösterreich am 10. und 11. Oktober im Rahmen der mittlerweile schon traditionellen „Hochzeitswelt“ die modischen Trends der Hochzeitssaison 2016.

Tipps von den Ausstellern

Die „Hochzeitswelt“ ist nicht nur der größte und attraktivste Anbieter Österreichs in diesem Bereich, sondern gibt mit der beliebten Fachmesse in Leoben – der ersten des gesamten Bundeslandes – gleichsam das Startsignal für die neue Saison. Zahlreiche Ausstellerpartner aus allen Bereichen rund um den „schönsten Tag“ stellen Tipps, Anregungen und Ideen vor.

Gutscheine für Paare

Jedes Besucherpaar der Hochzeitswelt Leoben erhält einen Reisevoucher im Wert von 100 Euro von World of Travel – damit die Filterwochen umso schöner werden!



Besuchen Sie die diesjährige Hochzeitswelt im Congress Leoben und lassen Sie sich verzaubern!

Der Eintritt ist an beiden Tagen der Hochzeitsausstellung kostenlos.

WERBUNG

ANFAHRT UND INFOS

Congress Leoben
Hauptplatz 1
8700 Leoben

Nähere Infos im Internet unter:
www.hochzeitswelt.at

Öffnungszeiten:
Sa: 13.00-18.00 Uhr
So: 10.00-17.00 Uhr

Hochzeitswelt
Steiermark

Congress Leoben
10. - 11. Okt. 2015
Sa 13-18 Uhr | So 10-17 Uhr

Infos unter: www.hochzeitswelt.at

Single, aber

Immer mehr Menschen leben allein. Die WOCHE hat die Zahl der Singles in Ihrem Bezirk.

■ Über 180.000 Steirer lebten im Vorjahr in einem Single-Haushalt. Alleine sind sie damit aber noch lange nicht, denn mehr als ein Drittel der Bevölkerung hat – freiwillig oder gezwungenermaßen – diese Haushalts- bzw. Lebensform gewählt. Insgesamt gibt es steiermarkweit über 50.000 Haushalte. Frauen (100.000) wohnen im Übrigen öfter allein als Männer (80.000).

Tendenz steigend

Der Trend zum Eipersonenhaushalt ist jedenfalls ungebrochen. Das bestätigt auch Landesstatistiker Martin Mayer: „Der Anteil an Single-Haushalten wird weiter ansteigen, 2050 werden bereits

zwei von fünf Haushalten Single-Haushalte sein, auch die Zahl der Privathaushalte insgesamt wird stetig zunehmen.“ Betrachtet man die prognostizierte Entwicklung bis zum Jahr 2050 schnell diese Zahl in allen steirischen Bezirken in die Höhe. So soll es dann bereits knapp 200.000 Haushalte mit nur einer Person geben. Mit besonders großen Anstiegen ist in den aktuell demografisch „jungen“ Bezirken wie Südoststeiermark, Graz-Umgebung, Leibnitz und Weiz zu rechnen. Den einzigen Rückgang wird Leoben zu verzeichnen haben, wo es derzeit noch über 11.000 Single-Haushalte gibt und 2050 nur mehr knapp über 9.000 erwartet werden.

Blick in den Bezirk

Im Bezirk Voitsberg zählte man im Jahr 2011 insgesamt 6.837 Ein-Personen-Haushalte – im Jahr 2050 werden es über 8.400 sein. Auch bei uns zeigt sich demnach eine



Bgm. Engelbert Huber ehrte die erfolgreichen jungen Damen und Herren aus Mooskirchen. Cesutti

Ausbildungsabschluss ist viel Anerkennung wert

■ 17 junge Damen und Herren aus Mooskirchen sprach Bgm. Engelbert Huber Anerkennung aus. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Landgasthof Lazarus wurde die „Mooskirchner Elite 2015“, die einen erfolgreichen Schul-, Ausbildungs- und/oder Berufs- bzw. Studienabschluss vorweisen konnte, gewürdigt. Umrahmt wurde die Feier von zwei E-Gitarrierten des Projekts „Musikunterricht Mooskirchen“. Ge-

ehrt wurden Angelika Damm, Eva-Maria Dettelbacher, Lara Dinauer, Peter Glasenhardt, Markus Gröblbauer, Pascal Mario Horjak, Martin Huber, Nina Sarah Köberl, Mario Oswald, Marc Fabian, Sabine und Martin Rijksen, Elisa-Marie Rup, Martin und Clemens Schantl, Hannes H. Schneebauer und Alfred Wutte. Neben einer Anerkennung wurde als Aufmerksamkeit von Huber auch ein Blumengruß überreicht.

keinesfalls allein

steigende Tendenz bei dieser Art der Haushaltsform. Im Gegensatz dazu sinkt die Zahl der Haushalte mit drei und mehr Personen: Verzeichnete man im Jahr 2011 noch über 11.800 3-Personen-Haushalte, so sind für 2050 rund 10.000 prognostiziert. Noch deutlicher zeigt sich dies an der Zahl der Haushalte in der vier und mehr Personen leben: diese sinken von 20.594 (Jahr 2011) auf 17.538 (Jahr 2050). Laut Landesstatistik Steiermark zählte man im Jahr 2012 in Voitsberg 2,33 Personen pro Haushalt. Prozentuell zeigte sich im gleichen Jahr folgendes Bild: 31,7 % der Haushalte waren als 1-Personen-Haushalte zu klassifizieren, mit 31,6 % schlugen Haushalte mit zwei Personen zu Buche, 18,2 % der Voitsberger lebten 2012 in einem Haushalt mit drei Personen, 12,1 % in einem Haushalt mit vier Personen und 6,4 % in einem Haushalt mit fünf oder mehr Personen.



Über 100.000 der steirischen Single-Haushalte werden von Frauen geführt, das heißt Frauen leben öfters allein als Männer. Foto: Bilderbox.com



ELIAS. Die Heizung.
Das Gute liegt so nah!
Erhältlich bei:



Fa. Fall Bernhard
Stallhofen 264, Stallhofen
0660 - 433 70 14
bernhard.fall@mpnmail.com



Gebaut nach dem SUNE Prinzip!

Jetzt Friend werden

anmelden auf www.FOS.jetzt
und € 10,- abräumen



Alle Informationen zur Aktion
unter www.FOS.jetzt

